

Fecha 25.11.2014	Sección Estados / Falla de Origen	Página 34
---------------------	--------------------------------------	--------------

## Canacintra-Zacatecas reclama a Modelo

**Zacatecas, Zac.** Joshua Mendoza Castro, presidente estatal de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (**Canacintra**), lamentó que la Compañía Cervecera de Zacatecas-Grupo Modelo haya despedido a más de 350 trabajadores y cancelado contratos con transportistas, a pesar de que el gobierno de Zacatecas gastó más de 100 millones de pesos en un gasoducto para la empresa. "Es una gran inversión del pueblo de Zacatecas y de todos los empresarios, porque también se destinaron recursos del impuesto sobre la nómina, y vemos que la cervecería está respondiendo con despidos de personal", reclamó.

ALFREDO VALADEZ RODRÍGUEZ,  
CORRESPONSAL

